

Lausanne, le 1^{er} juin 2023

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

LAUSANNE RÉGION, AGIR ENSEMBLE DANS L'INTÉRÊT GÉNÉRAL

L'Assemblée générale de Lausanne Région s'est tenue mercredi 31 mai 2023 à la Vaudoise aréna en présence de plus de 70 personnes dont les représentant·e-s de ses 27 communes membres ainsi que Séverine Evequoz, Présidente du Grand Conseil. C'était l'occasion de retracer une année 2022 marquée par une activité soutenue et variée. Lausanne Région est toujours fortement mobilisée dans la coordination de politiques publiques communales pour assurer un développement régional de qualité.

Des grands projets pour répondre aux attentes des communes membres de Lausanne Région

Le Président de Lausanne Région, M. Thierry Amy, Syndic de Cugy, a souligné le rôle de l'association en tant que plateforme de coordination régionale. Il a notamment relevé l'importance d'élaborer une stratégie de promotion économique régionale dans une dynamique participative et collective pour mieux servir les intérêts de ses communes. Il a également remercié chaleureusement Mme Claudine Wyssa, Syndique sortante de Bussigny, pour son investissement majeur au sein de Lausanne Région. La place vacante au sein du Bureau de coordination, organe exécutif de Lausanne Région, est reprise par M. Laurent Bovay, Syndic de Crissier.

Mme Alessia Radaelli, Secrétaire générale de Lausanne Région, a dressé une revue des activités menées en 2022 en mettant en lumière le dynamisme de l'association tout en soulignant les différents projets et les campagnes en cours ainsi que leurs perspectives.

Focus sur les Commissions Sports, Enfance et jeunesse

M. Eduardo Camacho-Hübner, Municipal de Chavannes-près-Renens et Président de la commission Enfance et jeunesse, a exposé les activités en matière de communication auprès et avec les jeunes ainsi que les défis de les voir s'impliquer davantage dans l'engagement citoyen.

Mme Anne Bourquin Büchi, Municipale de Prilly et Présidente de la commission Sports qui a participé à sa dernière Assemblée générale avant son départ à la retraite, a renforcé la nécessité de promouvoir davantage la mise en place d'une politique sportive communale ainsi que l'accès au sport pour toutes et tous.

Comptes 2022

Les comptes pour l'année 2022 de Lausanne Région ont été approuvés à l'unanimité par ses membres et démontrent la bonne gestion de l'association.

« Mobiliser une ville et une région autour d'une ambition légitime »

C'est le titre de la conférence proposée à l'issue de l'Assemblée générale par M. Bruno Lanvin, Président de l'Observatoire Smart City de l'IMD. Celui-ci a transmis les résultats de l'étude prospective comparative des activités de promotion économique de Lausanne Région et sa ville centre avec celles déployées à Zurich, Bilbao, Lyon et Montréal, un rapport commandé par Lausanne Région en 2022. Cette intervention a été très appréciée par le public présent dans la salle.

Pour en savoir plus

[Le rapport annuel](#) est disponible sur le site de Lausanne Région et Alessia Radaelli, Secrétaire générale se tient à disposition pour répondre à vos questions par courriel (a.radaelli@lausanneregion.ch) ou par téléphone au 021 552 73 30.